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創夢会 教頭先生の挨拶
今年度はコロナ禍が終わって、学校としても教育活動の見直しを行い、「可能性・尊重・挑戦」を

視点に行事のニューノーマル化を図りました。その他のもう1つの視点として、「人との関わりを回復

していこう」というテーマがありました。

それを大きく後押ししたのが、正に笹口祭でした。人の喜びを自分の喜びに変えながら、本気で

頑張る大人たちの姿を子どもたちは目の当たりにして、その後の教育活動の大きな後押しとなりま

した。その象徴の1つが、けやきっこ祭り（児童会祭り）で、笹口祭を真似たような宣伝の仕方や出店

の作り方が見受けられて、嬉しく思いました。

もう1つが、12 月に開催された6年生を送る会です。実に感動的で素晴らしい会だったのですが、

実行委員長を引き受けたのが、創夢笹口祭担当者のお子様でした。親の姿に憧れて引き受けたと

いうことは、想像に難くないと思います。

6年生がお礼として、「水平線」を歌いました。ご存じの方もいると思いますが、コロナ禍で高校総体が

中止になった時の高校生を想って作られた歌です。選曲理由は、おそらくですが、コロナ禍で失ったも

のは沢山あるけれども、マスク越しのコミュニケーションを通じて、相手が何を考えているのかを慮る。

そのような力がコロナ禍で身に付いたことを全校に訴えたかったのだと思います。そのメッセージを受

け取って、また涙腺が熱くなったことを今も思い返しています。

本当にあの空間は、ずっと居たい空間でした。よくぞここまで子どもたちが素敵な学校を作ってくれ

たことに感謝しましたし、それを支える保護者の皆様にも、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

このような素敵な学校で働けることを、心から幸せに感じています。

3月8日にPTA委員会、3月15日に創夢会が開催されました。PTA委員会では、今年度のPTA活動

の振り返りや会計報告などがありました。創夢会では、主に学年委員選出報告、来月開催されるPTA

総会・PTA委員会の実施方法などについての話し合いが行われました。

今年度最後のPTAだよりでは、今期に入ってからの活動報告と創夢会で話し合われた内容を中心

にお届けいたします。

創夢会 PTA会長退任の挨拶
今年度を振り返ると、コロナが5類に変更されたことで様々な活動が再開されましたが、コロナ禍

だった4年間のブランクは大きく、以前の活動の引継ぎといっても、伝聞のみや書類が残っている

程度で、実際に携わった人がいませんでした。またコロナも、終息してはいないので、従来通りと

いうわけにもいかず、創夢として工夫を凝らしながらの再始動でした。

高村光太郎の詩「道程」で、「僕の前に道はない 僕の後ろに道は出來る 道は僕のふみしだいて

來た足あとだから」という一節がありますが、正に今年の創夢はそうでした。

先日のＰＴＡ委員会でも、学年委員から「大変そうだったけど、やってみたら楽しかった」との感想が

多く聞かれました。来年度は、今年度試行錯誤して作った道を修正しながら、より良いＰＴＡを築いて

いただければと思います。

また、先月行われた新旧創夢顔合わせ会では、「笹口祭での創夢の様子が楽しそうだったから、

仲間に入りたいと思った」との意見が複数の方より寄せられて、嬉しかったです。

子どもたちの楽しいことをやっていくのであれば、大人も楽しまなければいけない。それが、ＰＴＡの

原点だと思います。引き続き来年度も頑張っていただきたいと思います。



このような素敵な学校で働けることを、心から幸せに感じています。

令和6年度新創夢役員紹介
1月中旬より、創夢役員選考委員を 6学年保護者にお願いし、役員選出を開始しました。選出の結果、

次の方よりお引き受けいただくことになりました。来年度の総会にて承認を得てからとなりますが、どう

ぞよろしくお願いいたします。
※創夢役員選考委員は、今年度で兄弟を含め小学校を卒業する創夢役員経験者に依頼することとしております。

餅つき大会を開催しました
体育館にて12月23日、ほっとハウスと共催で、餅つき大会を開催しました。

子どもたちは初めて見る本格的な餅つきを興味深そうに眺めていました。

目つぶしの工程などを司会者が説明して見ている時間も、真剣な様子が伺え

ました。

その後、ピンクチームと緑チームに分かれて2つの臼で餅つきを行いました。

「どっこいしょー！」の掛け声とともに、地域の方に杵の持ち方を教わりながら、

1人5回ずつ餅をつきました。子どもたちが元気良くお餅をつき、皆で掛け声を

掛けて大変盛り上がりました。

当日は突然の大雪でお足元の悪い中、多くの方にご参加いただきまして、

ありがとうございました。

【参加者の感想】

・餅つきの説明や、校長先生と教頭先生のつき方のデモンストレーションが

わかりやすかったです。お土産の切り餅がものすごく美味しくて子どもたちが

喜んでいました。貴重な経験をありがとうございました。

・元気な掛け声で盛り上がりました。子どもたちの楽しそうな笑顔が見られて

良かったです。

学校運営協議会
昨年度より、今までの学校評議員会から、学校運営協議会（コミュニティスクール）となりました。

「学校の取り組みを外から評価する」という制度から、学校運営の在り方を地域・学校・保護者が

共に協議し、「どんな子どもに育てていきたいか、そのためにどんな教育や教職員が必要なのか」

を一緒に考えていく制度で、昨年度は3回開催しました。

今年度は4回（5月11日、8月22日、10月16日、1月31日）の開催となり、第2回（8月22日・中学校区）

以外は多目的室にて協議が行われました。

第1回、第3回では、授業参観や学校での取り組み事項についての報告がありま

した。第4回では、校長先生から令和6年度の教育ビジョンについての説明を受け、

子どもたちが安心して学校生活を送るために、どう地域と学校が連帯すべきかに

ついて話し合いました。

地域のコミュニティの代表の方々も参加し、この地域の特性を活かした活動を継続

するなど、今後の笹口小学校の未来のために様々な意見が寄せられました。



ベルマーク回収について
今年度もベルマーク回収にご協力いただき、ありがとうございました。

ほっとハウスでは、ベルマークを回収しています。ベルマークは1点1円として換算され、子どもたち

の学校生活の充実のために使われています。回収ボックスは教務室前に設置しております。

ベルマークは年間を通して受け付けておりますので、来年度も引き続きご協力をお願いいたします。

学年別行事報告
体育館にて2月29日、3学年の学年行事が行われました。

今年はパリにて、オリンピック・パラリンピックが開催されます。

そこで行われる競技種目を体験しながら、楽しく交流することを

目的に「ボッチャとフロアカーリング」を実施しました。

当日は、公益財団法人 新潟市開発公社 スポーツプロモーション課

の方を講師にお招きし、事前準備、競技のルール説明、競技中の審判などを

スムーズに進行していただきました。

親子で貴重な体験を楽しみながら、実りある有意義な時間を過ごすことができました。

【参加者の感想】

・パラリンピック競技２種に初めて挑戦！フロアカーリングではミラクル

ショットが決まり、親子で盛り上がりました。

・普段できないパラスポーツを体験できて良かったです。

ボッチャはボールの投げ方を工夫したら、段々上手にできるように

なって楽しかったです。

・最初は少し難しいかな？と思っていたフロアカーリングとボッチャ

でしたが、回数を重ねるうちにみるみる上達して、子どもたちもとても

楽しんでいる様子でした。また、日頃お話しする機会のなかった

保護者の方々ともお話しすることができて良かったです。

企画してくださった学年委員の皆様に感謝申し上げます。

新1年生保護者説明会
昨年までは感染防止対策のためZoomでの実施でしたが、2月13日に開催

された今年の保護者説明会は、久しぶりに対面形式で行われました。

春からPTA会員に仲間入りされる皆様に、笹口小学校のPTA活動にご理解と

ご協力をいただけるよう丁寧な説明を心掛け、次年度委員の選出の仕方についてご案内しました。

学年委員選出
2月2日、昨年同様に紙面選出で実施しました。立ち会った学年委員と創夢役員の下、無事に選出

することができました。選出された方への連絡については、担任の先生や保護者の方にご協力いた

だき、滞りなく終えることができました。ありがとうございました。

来年度選出に向けて、さらに良い方法を模索していきたいと思います。

するなど、今後の笹口小学校の未来のために様々な意見が寄せられました。



▼ＰＴＡだよりは、笹口小学校のホームページから見ることができます。(ただし個人名は伏せてあります。)

来年度もよろしく

お願いいたします！

体操着リサイクルのお願い
笹口小学校では体操着リサイクルを行っています。小さくなった体操着や

転出により不要となった体操着（破れや汚れのあるものは対象外）を、次に

使いたい方にお譲りしています。

不要な体操着がありましたら、名札を外し、洗濯をした後、小会議室まで

お持ちください。お子さんに持たせていただいても構いません。

(その場合は体操着を入れた袋に“リサイクル体操着”と記してください。)

また、リサイクル体操着をご希望の方は、小会議室内にあるリサイクル箱から

ご希望のサイズをお持ち帰りください。(希望のサイズがない場合があります。)

来校の際は、教務室に一声お掛けください。

【3/18～3/21 玄関に回収箱を設置】

笹口小学校「あんしんメール」でご案内のとおり、今週は6学年委員が玄関に回収箱を用意しました。

期間中にお持ち込みいただく場合は、小会議室ではなく、回収箱に入れてください。

ベルマークは年間を通して受け付けておりますので、来年度も引き続きご協力をお願いいたします。

今年度ＰＴＡ活動の感想
今年度PTA活動に参加された方の感想を一部ご紹介します。

・子どもたちの様子を間近で見ることができて、良い経験となりました。

・活動時間や役割分担等、仕事の都合を考慮していただき、大変ありがたかったです。

・運動会や笹口祭などの学校行事に関わらせていただき、子どもたちと関わる機会が持てて貴重な

経験となりました。 学年行事では、多くの保護者の方からご参加いただき、これまであまり顔を合わ

せて話す機会がなかったので、保護者同士の交流の場としても貴重な機会となったと思います。

・楽しくPTA活動をすることができました。

・右も左もわからず、仕事の都合で参加できないこともありましたが、皆様から助けていただきながら

活動することができました。

・自分の力不足を感じることが多々ありましたが、役員の皆様のお力を借りながらやり遂げることが

できました。学校に足を運ぶ機会が増え、子どもたちのために尽力する先生方、役員の姿を間近に

見ることができました。これからも自分にできる活動には参加していきたいと思います。

・学校を知るための良いきっかけとなりました。とても勉強させていただきました。




